

Hoy, en Málaga, tras reunirse con el sector turístico

Pablo Montesinos: “Los españoles se merecen saber el número real de fallecidos por el COVID”

OFICINA DE INFORMACIÓN

- El vicesecretario de Comunicación del PP denuncia “una vuelta de tuerca más con rectificaciones y cambios de criterio” por parte del Gobierno para ocultar las cifras reales de fallecidos, que orientan en torno a los 28.000 fallecidos, cuando el INE y el Instituto Carlos III ya han apuntado que es mucho mayor
- Reitera que el PP reclama conocer el número real de fallecidos, la apertura de una comisión de investigación en el Congreso y recuerda que “por mucho que nos acusen de crisar, vamos a seguir exigiendo la verdad, porque decir las cosas claras es defender el interés general, siendo leales a los españoles”
- Traslada el “reconocimiento y respaldo” del PP al rey Felipe VI en el sexto aniversario de su proclamación: “Tenemos al mejor rey, en los momentos más complejos que ha sufrido España en los últimos años. Agradecemos su ejemplaridad como jefe del Estado en su labor de servicio público”
- Tras mantener una reunión con hosteleros y sector turístico de la provincia de Málaga, exige a Sánchez que escuche al sector, deje las improvisaciones y los bandazos, después de presentar un plan que llega dos meses tarde y no es lo suficientemente ambicioso, como le han reclamado.
- Emplaza a Sánchez que rectifique, escuche al sector, deje a un lado el sectarismo y prorrogue los ERTES hasta el final del mes de diciembre, como le ha demandado Pablo Casado, con un plan de choque económico que incluye mecanismos de liquidez para autónomos y pymes
- Reclama a Sánchez a volver a la moderación, a la centralidad, y encontrará al PP para hablar de los problemas reales de los españoles, en materia social, sanitaria, judicial. “Ahí estará el PP con la mano tendida, ejerciendo una oposición firme y responsable, con lealtad a todos los españoles”

- Destaca que “la Costa del Sol no se merece un ministro como Garzón, que insultó al sector del Turismo en los peores momentos de la pandemia, no ha pedido perdón, no ha rectificado y no ha sido desautorizado por el Gobierno”

